

ようこそ青山学院へ

出会いの喜びに満ちて始まった、学院生活。
新しい仲間に向けて、
メッセージをお届けします。



青山学院 Aoyama Gakuin

自分と世界を 大切にするための 学び

伊藤 悟 学院宗教部長

ご入学おめでとうございます。青山学院での学びは、教室の机の上やオンラインでの授業にとどまりません。これから毎日新しい経験をしていくことになるでしょう。新しい友と出会い、新しい世界のことを知り、新しい見方や考え方に出会います。もちろん楽しい事だけではありません。不安や苦しみを経験することもあるはずです。

聖書のなかに「喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい」という言葉があります。青山学院は皆さんに、そんな人になってほしいと願っています。私たちがもし今日、誰かと喜びを分かち合うなら、また誰かと共に涙するなら、そこからその人との新しい世界が始まります。そこから小さな平和が始まります。たとえコロナ禍であっても、新しい世界のためにあなたができることが必ずあるはずです。それ



を見出すために、あなたは選ばれて青山学院に入学を許されました。

さあ、青山学院を拠点にして、自分と世界を大切にするための学びを展開してまいりましょう。目に見えない神様がいつもあなたと共にいて、学院生活を導いてくださることでしよう。